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番号 質問者 主な質問項目

１．地域包括ケアシステムの構築について

２．ふるさと納税の推進について

　　　特産品の活用でのふるさと納税の拡充や、ふるさと納税の活用について。

３．観光振興の取り組みについて

　　　上町を中心とした観光振興の取り組みと、観光行政そのものについての考え方に

　　ついて。

１．子育て支援について

　　　子育て支援についての考え方。

２．保育料の軽減について

　　①　保育料軽減について、どう考える。

　　②　幼稚園、保育所の利用料の設定は。

　　③　子育て支援の今後の施策は。

３．臨時職員の賃金の基準作りを

　  ①  正規職員の初任給はどう決めるか、根拠は。

　  ②　臨時職員の賃金の決め方。

　　③　臨時職員の適正価格の基準は。

　　④　委託業務ではどうか。

４．空き家対策について

　　①　佐川町の空き家の現状は。

　　②　対策はどうするか。

５．その他

　　　国保税問題の進捗状況を聞く。

１．災害対策について

　　①　台風１１号・１２号で得た教訓と今後の対策は。

　　②　役場前、佐川橋の耐震化工事の完成時期と町内橋梁の長寿命化の進捗状況は。

　　③　国道４９４号線の改良工事の早期完成へ運動強化を。

２．勝森山の土石流対策は

　　　勝森山の土石流の今後の対策は。

３．新図書館の建設について

　　　新図書館の建設はどうするのか。また、その進め方は。

４．定住・移住に係る住宅の対策は

　　　定住・移住対策の中で重要課題の住宅対策について。

１．町内自主防災組織への支援策について

　　　災害時において、地域で重要な役割を担う自主防災組織が活動しやすい支援策を

　　設けてはどうか。

２．霧生関へのヘリポート設置等について

　　　霧生関へのヘリポート設置について詳しい内容を、併せて緊急時における有効な民

　　有地の活用について問う。

３．専門職における職員採用の考え方について

　　　専門職においては現状の条例を見直し、即戦力となる有能な職員採用ができる環境

　　を整備してはどうか。
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４．障害者優先調達推進法に基づく本年度の調達方針について

　　　本年度の調達方針の内容と、現在の取り組み状況、今後の進め方について聞く。

５．地区懇談会の開催状況とこれまでの内容について

　　　今年度２１カ所で計画されている地区懇談会の開催状況と、これまで実施された地区

　　での内容を聞く。

１．堀見町政の１年をどう考えるのか

　　　町政を背負った１年間を振り返って町長の考えを聞く。

２．総合計画について

　　　計画作りは、どこまで進んでいるのか。

３．職員は公僕としてのサービスについて

　　　町職員として、町民への行政活動は十分やれているか。

４．防災対策について

　　①　浸水地区の把握はできているか。

　　②　春日川、柳瀬川の管理は十分か。また、県、国との連携はとれているか。

　　③　地滑り地区の指定箇所は万全か。

　　④　その他

１．避難勧告について

　　①　各避難所の最大収容人数の確認はできているか。

　　②　全町避難勧告した場合、収容施設が足らなくなる。新しく避難所施設の指定をす

　　　る必要が出てくる。

　　③　避難勧告の出し方に問題があると思われる。地区別による避難勧告のやり方の

　　　考えは。

１．災害について

　　①　台風１１号、１２号の避難勧告時の対処は、十分であったのか。

　　②　被害件数及び被害額は。

　　③　勝森山の土砂崩れの原因、その後の取り組み等、住民との対話は十分できている

　　　のか。

２．チーム佐川の取り組みについて

　　①　総合計画に向けて２１カ所を目標にしているチクコンも約半数をこなしたと思われ

　　　るが、その効果は。

　　②　チーム佐川のシンボルマーク等、公募してはどうか。

３．町の分譲地について

　　①　町の分譲地の生かし方の進捗状況は。

　　②　木材利用の省エネ（エコ）及び健康住宅等のモデル住宅構想はあるのか。

５．女性の応援について

　　　７月２４日に催された「輝く女性応援会議」について、町長はどのように受け捉えてい

　　るか。

１．高齢運転者の免許返納について

　　　高齢者運転免許返納サポート事業協力加盟企業、団体があり、町内企業も参加して

　　いる。高齢者事故防止のために、特典を運転者、企業に本町が付加して、事故を未然

　　に防ぐ努力をしてはどうか。また、広報誌等で繰り返し周知できないか。

２．霧生関の火薬庫について

　　　元来、この倉庫は、旧国道沿いに許可を受けてできた建造物であり、近辺を埋め立て
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　　危険だから撤去してほしいというのは筋違いと思う。さらに、安全強固な防護壁、擁護

　　壁等を作り、安全対策強化を図って許可を受ける方法は取れないか。

３．愛玩動物について見直しを

　　　家族の一員のようにかわいがっている動物が子供を産み、面倒を見きれなくなって

　　捨てる人が後を絶たない。人口不妊手術費用の助成等できないか。また、ペットの最

　　終看取りまで飼い主の責任等、広報で周知できないか。

１．黒岩農面道路について

　　①　玉割小橋は立派にでき上がったが、立野、市の瀬との四つ角はどうなっているの

　　　か。

　　②　旧の橋は歩道として使うと言っているが、いつ、どのようになるのか。

２．冨士見町の高校生の通学路について

　　　２メートル程度陥没しているが、町または土木なのか。

３．黒岩保育園について

　　　用地も交渉がついてきたので、来年度には予算を組んで黒岩にふさわしい保育園

　　をつくっていただきたい。

４．冨士見町の住宅について

　　　昨年の９月議会で質問をしたときには、検討するとの答弁であったが、その後は。

５．霧生関の土地について

　　　ヘリの離着陸場とパークゴルフにしては。

６．黒岩地区のヘリポート基地について

　　　よい場所があるので、早急に進めては。

７．農産物について

　　　佐川町には、たくさんの特産物があるが、町長は、県内または県外に売り出す考

　　えはないか。
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